



30 700 Euro: Arzt unterstützt Uganda-Hilfe

30 700 Euro sind bei der „Zahngold-Aktion“ für Kinder in Uganda im vergangenen Jahr zusammengekommen. Reinhold Reinöhl, Vorsitzender des Vereins „Hilfe für Kinder in Uganda“, zeigte sich nun bei der Scheckübergabe überglücklich über diese großartige Spende, die dringend für den geplanten Neubau eines Bettenhauses für Mädchen benötigt wird. Seit dem Jahr 2006 fördert Zahnarzt Dr. Hans Reiner (rechts) aus Babenhausen den Verein. Dabei stellen Patienten nach der Behandlung alte Gold-Füllungen für den guten Zweck zur Verfügung. Unterstützung erfährt Reiner von rund 20 Zahnärzten in ganz Deutschland. Mittlerweile sind insgesamt 350 000 Euro zusammengekommen. Als kleine Anerkennung soll nun ein Gebäude in Uganda nach Reiner benannt werden, wie Pater Lawrence Ssemusu (links) berichtete, der das Projekt mit dem Verein vorantreibt. as/Foto: Sonntag